

1905年竹島を正式に島根県に編入

当時竹島ではアシカ獵が行われていて、どんどん漁師が島に渡つて捕りまくる状態だった（泣）そこで島根県知事の管理下に置いて許可制にしようとしたんだ。これが日本が正式に領有を宣言した記録になる。



閣議決定文書

出典：外務省HP

当時はポーツマス条約によって日本は韓国の指導権をもらい、韓国併合に向けて動き出していた時期。

日本は「韓国併合とは関係なく領有を宣言した」と言っても、韓国側は「無理矢理取られた」と主張しているんだ（泣）



1951年サンフランシスコ平和条約

日本は敗戦後、ポツダム宣言に基づき『暴力及び貪欲により略取した』地域を全て交換した。台湾も満州も、もちろん韓国も。でも、そこに竹島は入っていなかった。竹島についてアメリカはこんな文章を出している。

「...合衆国政府は、1945年8月9日の日本によるポツダム宣言受諾が同宣言で取り扱われた地域に対する日本の正式ないし最終的な主権放棄を構成するという理論を(サンフランシスコ平和)条約がとるべきだとは思わない。ドク島、または竹島ないしリアンクール岩として知られる島に関しては、この通常無人である岩島は、我々の情報によれば朝鮮の一部として取り扱われたことが決してなく、1905年頃から日本の島根県隱岐島支庁の管轄下にある。この島は、かつて朝鮮によつて領有権の主張がなされたとは見られない。...」